

Hohenkammer, 04.07.2013

St. Ulrich Mühldorf

Durch ein Unwetter, mit Hagel im Sommer 2011, wurde die Kirche

St. Ulrich in Mühldorf schwer beschädigt.

Turm, Schindel, Mauerwerk und Dachgeschütt wurde sehr beschädigt.

Die gesamte Ernte wurde vernichtet. Im Juni 2013 wurde mit der Sanierung von Turm, Fassade und neuem Holzschindeldach begonnen, auch die Dachgeschütt wurde erneuert.

Am 07.07.2013 wurde bei einem Festgottesdienst die Kirche wieder geöffnet.

Im April 2013, der Bayerische Papst Benedikt der XV. (Joseph Ratzinger) tritt zurück.

Als Nachfolger wurde Erzbischof von Buenos Aires, Jorge Mario Bergoglio gewählt. Er nennt sich Franziskus.

Papst Benedikt hat das Jahr 2013 als Jahr des Glaubens ausgerufen, es geht darum im Jahr des Glaubens zu zeigen, Glaube ist faszinierend, Glaube ist spannend, Glaube ist fröhlich. Christen haben etwas zu sagen und dass, was sie sagen, ist für die moderne Gesellschaft von nicht geringer Bedeutung.

Vom 17. Juli bis 03. August 2013 ist in Rio de Janeiro mit Papst Franziskus der Weltjugendtag.

Bundesverfassungsgericht stellt Gleichgeschlechtliche Paare der Ehe gleich.

Die evangelische Kirche in Deutschland verabschiedet sich vom bisherigen Familienverständnis. Die Ehe sei keine göttliche Stiftung, und auch Homo-Partnerschaft seien Familie.

Noch 10 Jahren intensiver Vorbereitung erscheint im Horizont das neue Gottesdienst.

Durch Sturzflutartige Regenfälle hat im Juni die Hochwasserlage in Deutschland ungeahnte Ausmaße angenommen. Tagelanger Dauerregen führte vielerorts zu Überschwemmungen der höchsten Alarmstufe.

In zahlreichen Städten wurden Evakuierungen durchgeführt, zehntausende Menschen mussten ihr Zuhause verlassen.

In vielen Orten wurden historische Hochwasserstände erreicht. (Passau, Deggendorf) Tausende Menschen stehen vor dem Nicker.

Mit Geld, Getränken und Spendenaktionen unterstützt die Kirche im Erzbistum die von der Flut Betroffenen.

Am 29. Juni 2013 spendete Kardinal Reinhard Marx & Diakone das Sakrament der Priesterweihe.

Bei der letzten Kirchenzählung wurden 190 Besucher gezählt, das sind 12%.

Die Jugend steht der Kirche fern und ist mit ihrem Gottes nicht mehr vertraut.

Mühldorf den 07.07.2013

Pfarrverband Allershausen

Pfarrverbandsleiter

Roland

Dr. Msgr. Robert Roland



Diakon Michael Layko
(Stellvertretender Kirchenvorstand
Hohenkammer)

Mr. Michael Layko Dia.

Pfarrgemeinde Hohenkammer :

Kirchenpfleger

Heribert Hanrieder

Heribert Hanrieder

Pfarrgemeinderatsvorsitzender

Claus Kreitmeier

Claus Kreitmeier

Die Bürgermeister der Gemeinden

Petershausen

Günther Fuchs

Hohenkammer

Johann Stegmäier